

Neue und alte Stimmungsgaranten

Fleckenfete Lauenau sorgt am 19. August für Trubel auf und vor zwei Bühnen

LAUENAU. Die Fleckenfete steigt am Sonnabend, 19. August. Neben bewährten Programmpunkten warten die Organisatoren der Lauenauer Runde in diesem Jahr mit einigen Neuerungen auf. In puncto Musik setzen sie auf Künstler, die bei öffentlichen Veranstaltungen im Flecken bislang selten oder gar nicht zu sehen und zu hören waren.

Eröffnet wird das Straßenfest um 14.30 Uhr auf der Bühne am Rundteil. Ab 15 Uhr spielen dort in bewährter Manier die Nettelreder Musikanten. Um 17 Uhr übernimmt das Magic Boogie Duo. Zwar ist dessen Pianist Vito Becker in Bad Nenndorf beispielsweise beim Gourmetfest und beim Bauernmarkt bereits mehrfach aufgetreten und auch regelmäßiger Gast des Dämmer-schoppens. In Lauenau betritt er aber neues Terrain. Und das im Duo mit seinem Kompagnon Mickey (Kontrabass, Gesang). Angekündigt wird eine atemberaubende und mitreißende Show. „Die beiden beherrschen es wie kaum jemand sonst, das Publikum mitzureißen, und verführen es zum Tanzen. Das haben sie bereits bei zahlreichen Auftritten im Fernsehen, Rundfunk und auf großen Blues- oder Jazzfestivals im In- und Ausland bewiesen“, heißt es im Pressetext.

Um 18.15 Uhr folgt die Ehrung des Bürgerschützenkö-



nigs des Fleckens Lauenau. Ab 19 Uhr zeigt die in Algesdorf ansässige und in der Region sehr bekannte Theatergruppe The Batz Kostproben ihres Könnens. Um 19.30 Uhr übernimmt DJ Gerry und lässt den Abend mit unterhaltsamer Musik ausklingen.

Auf der Bühne am Volkspark tritt um 15 Uhr die lokale Band Monday Music (siehe Kasten) auf. Um 17.30 Uhr übernehmen

Lars & Friends mit Oldies der sechziger bis achtziger Jahre das Zepter. Die Stimmung zum Kochen soll ab 20.30 Uhr die Band The Splendid bringen. Schon bei etlichen Straßenfesten und ähnlichen Anlässen überzeugte die Truppe mit ihrer Mischung aus aktuellen Hits und älteren Songs.

Außerdem haben die Veranstalter Günther Krüger, Matthias Sander, Björn Eggers und Thorsten Kruckenberg wieder ein buntes Rahmenprogramm mit Attraktionen wie Karussells für Kinder sowie reichlich Speis und Trank zusammengestellt.

Bei der Tafel mit Kaffee und Kuchen wirkt der Heimatverein mit, zwei Getränkestände

werden vom Fußball-Förderverein von Victoria Lauenau betrieben.

Band besteht seit drei Jahren

Die Gruppe Monday Music wurde vor drei Jahren als Senior-Band der St.-Lukas-Gemeinde gegründet. „Wir haben unter uns einige Multitalente, die ihre Instrumente auch wechseln können und so haben wir ein großes Portfolio“, schreiben die Musiker über ihr Projekt. Es erklingen Streicher, Keyboard, Bass, Gitarren, Schlagzeug und Dudelsack. Die achtköpfige

Band aus Lauenau ist bereits bei Auftritten zu kirchlichen Aktivitäten wie Konfirmation, Taufen und Hochzeiten gefragt. Allerdings bedient sie auch die Genres Rock und Pop – besonders liegen den Musikern Hits der siebziger und der achtziger Jahre. Hinzu kommen aktuelle Songs aus den Charts. Spaß an der Musik steht bei dem Oktett an erster Stelle.

Thorsten Kruckenberg (großes Bild, von links), Matthias Sander, Günther Krüger und Björn Eggers organisieren die Fleckenfete, bei der unter anderem die Lauenauer Band Monday Music auftritt.

FOTOS: GÖT, PR.